

C.R de la sortie à Leucate du 24 octobre au 1er novembre 2015.

Le voyage a débuté le vendredi avec une halte à Montauban afin de se reposer et a continué le samedi pour les derniers km vers Leucate. La région de Leucate est un des lieux où le vent souffle 300j/an, avec un environnement propice pour d'autres sports, comme du VTT, de la course à pied sur les nombreux chemins surplombants la mer et les étangs de la région. La plage, étant à 300m de notre location, nous prenons la direction de la mer pour se détendre et prendre du bon temps au soleil.

Dimanche, le soleil est au rendez-vous mais le vent ne sera là qu'à partir de 14 heures. Petit tour sur le marché de Saint-Laurent de la Salanque pour faire les courses et passage aux surf-shops de Leucate Village pour voir les dernières nouveautés.

Lundi, soleil et tramontane (15/20km/h) sont là comme prévus.

L'après-midi, la tramontane s'est nettement renforcée. Direction l'étang de la Palme où nous mettons à l'eau par force 6 à 7 (45 à 60km/h) avec 5m² bien étarqué pour passer les rafales et env.

Mardi, la tramontane se calme sous un soleil sans nuage. Le vent tourne et devient marin.

On décide de faire une initiation Kitesurf sur l'étang de Leucate La Franqui. La faible profondeur de l'étang permet une grande sécurité pour les pratiquants débutants.

Vent léger à moyen, permettant la levée et le maniement des voiles. Matériel: Voile de 9m² et 7m². Photo Patrice



Mercredi, le vent reste marin et nous décidons de prolonger l'initiation Kitesurf. Les exercices de Body-Drive et de gestion de la voile sont au programme. Même matériel pour les débutants et prises en main des surfs pour tester les premiers démarrages.

Jeudi, pas de vent, ce matin, nuages et temps gris. Petit déjeuner prolongé sur la terrasse et Direction les étangs de la Palme car la tramontane est attendue aux environs de 14 heures.

Elle ne viendra qu'à 15H30.

Pour profiter pleinement, la journée de planche à voile se termine à la tombée de la nuit et le rangement du matériel se fait dans l'obscurité. Belle sortie avec des voiles de 6m et des flotteurs de volumes de 130 litres.

Vendredi,

Mêmes conditions que la veille. Ce vendredi est la meilleure journée de la semaine pour le vent. Régularité et constance du vent permettent de profiter de ce fabuleux spot de la Palme. Matériel et réglages identiques à la veille, que du bonheur.

Samedi, Le retour vers Paris se profile. Pas de regret, la semaine a été riche en sortie et le vent était au rendez-vous. Nous restons sur une très bonne impression pour cette session automnale.

D'autres sorties se profilent, regardez le calendrier sur le site PAV de l'A.S (<http://pavibmparis.jimdo.com/>)

Sportivement vôtre.

Patrice Calatrava

